

K u b a

Wir vertreten zur Zeit in Kuba die Interessen folgender Staaten: Brasilien, Ecuador, Guatemala, Honduras, USA. Nach anfänglichem Misstrauen hat die kubanische Regierung unseren guten Willen, die Schutzmachttätigkeit neutral und unvoreingenommen auszuüben, anerkannt. Dies hat sich auch auf unsere bilateralen Beziehungen ausgewirkt. So hat Kuba seine Verpflichtungen aus dem schweizerisch-kubanischen Entschädigungsabkommen mit beispielhafter Pünktlichkeit erfüllt. Zur Zeit sind noch Verhandlungen für die Entschädigung schweizerischer Inhaber von Aktien nationalisierter kubanischer Unternehmen im Gang. Im Rahmen der technischen Zusammenarbeit werden Kubaner in Moudon als Köhler ausgebildet. Zur Zeit ist ein zweijähriges Programm am Anlaufen, das der Ausbildung kubanischer Uhrmacher dienen wird.

4.2.77  
p.B.15.21.Kuba.  
VG/ar